

Harlacher in Topform

Zürcher 2-Stellungs Kantonalmeisterschaft Armbrust 30m



Es ist die Königsdisziplin bei den Armbrustschützen: Die Meisterschaft in den beiden Stellung «stehend» und «kniend». Elf Matchschützinnen und Matchschützen stellten sich am 4. Juli in Tagelswangen ein, um den Zürcher Kantonalmeister zu küren. Einmal mehr führte kein Weg an Renato Harlacher (Rümlang) vorbei, der sowohl den Stehend-, als auch den Gesamtwettkampf und damit die letzte Bewährungsprobe vor dem Eidgenössischen für sich entscheiden konnte.

Text: Markus Roth

Bild: Kurt Röthlin

Bei besten Bedingungen traten die Sportlerinnen und Sportler zum Wettkampf an, der über 30 Schüsse in der Stehend- und 30 Schüsse in der Kniendstellung zu absolvieren war.

Bereits nach den ersten 30 Schüssen (stehend) zeichnete sich ab, dass Renato Harlacher in guter Form ist. Der Rümlanger distanzierte seinen Verfolger Jürg Ebnöther (Rümlang) um vier Punkte und Sven Bachofner (Theilingen) gar um deren neun.

Den Sack zu gemacht

Im zweiten Teil der Meisterschaft liess Harlacher dann nichts anbrennen und konnte seinen Vorsprung durch die erreichten 292 Punkte (von 300) in der Kniendwertung gar um zwei weitere Punkte ausbauen. Damit war er nicht mehr einzuholen und durfte sich verdient zum Zürcher Kantonalmeister in der 2-Stellungswertung ausrufen lassen.

Ebnöther vermochte den zweiten Podestplatz aus dem ersten Wettkampfteil zu verteidigen. Bachofner jedoch musste weichen und die Bronzemedaille dem nach dem Stehendwettkampf auf Rang fünf platzierten Pascal Nyffenegger (Wagenhausen) überlassen.



1. Renato Harlacher
2. Jürg Ebnöther 3. Pascal Nyffenegger

Letzte Bewährungsprobe

Die Kantonalmeisterschaften waren für die Zürcher die letzte Bewährungsprobe, bevor am kommenden Donnerstag das grosse Highlight dieses Jahres seine Tore öffnen wird: Vom 07. Bis 17. Juli wird in Neuwilen/TG das Eidgenössische Armbrustschützenfest durchgeführt.

Am letzten Eidgenössischen vor drei Jahren in Ringgenberg/BE haben Harlacher und Ebnöther einmal mehr gezeigt, dass sie zu den top Armbrustschützen in der Schweiz (und darüber hinaus) gehören. Harlacher liess sich 2019 zum Eidgenössischen Schützenkönig krönen und hat damit noch diesen Monat seinen Titel zu verteidigen. Ebnöther stand damals als Bronzemedallengewinner ebenfalls auf dem Podest.

Final / Gesamt-Rangliste

Rang	Name	Jg.	Wohnort	Resultat	stehend			kniend			Tiefschuss			
					P1	P2	P3	P4	P5	P6	10	9	8	M
1	Harlacher Renato	q	1981 Rümliang	576	92	95	97	95	98	99	37	22	1	20
2	Ebnöther Jürg	q	1988 Rümliang	570	93	93	94	95	96	99	35	20	5	19
3	Nyffenegger Pascal	q	1978 Wagenhausen	563	88	91	95	98	95	96	27	29	4	11
4	Bachofner Sven	q	2001 Theilingen	560	89	91	95	93	96	96	27	26	7	14
5	Vetsch Marco	q	1989 Watt	556	92	91	86	99	94	94	26	25	8	9
6	Zellweger Carmen	q	1994 Lufingen	556	89	88	97	94	96	92	27	23	9	12
7	Fankhauser Andreas	q	1977 Horgen	537	85	84	83	96	96	93	22	23	8	11
8	Pisà Yoric	q	2005 Rümliang	519	82	79	81	91	92	94	15	25	10	9
9	Wohlgensinger Peter	q	1968 Ottikon b. Kempthal	514	82	88	86	82	88	88	15	22	16	3
10	Klieber Philippe	q	1995 Schaffhausen	504	78	72	84	92	91	87	8	28	12	4
11	Dürst Janine	q	2004 Amden	491	59	71	79	92	95	95	15	22	7	7

